

wp Verantwortung

Verantwortung und nachhaltiges Handeln

Als Unternehmen, das seit über 80 Jahren im Schreinerhandwerk verwurzelt ist, ist uns nachhaltiges Arbeiten seit jeher selbstverständlich. Für uns bedeutet das, in allen Unternehmensbereichen Verantwortung zu übernehmen: für unsere Umwelt, für unsere Kunden, Geschäftspartner und Zulieferer genauso wie für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Diese Werte leben wir in unserer Arbeit, Tag für Tag.

Partnerschaftliches Miteinander

Als mittelständisches Unternehmen ist es uns wichtig, mit Lieferanten aus der Region zusammenzuarbeiten, langfristige und faire Kooperationen aufzubauen und im direkten persönlichen Austausch mit unseren Partnern zu stehen. So kennen wir nicht nur jeden Produktionsschritt bei unseren Zulieferern, sondern auch die Menschen, die dahinter stehen.

Ganzheitlicher Qualitätsanspruch und Materialkreislauf

Mit unserem ganzheitlichen Qualitätsanspruch verbinden wir die Verantwortung für Umwelt und nachhaltiges Handeln: Wir entwickeln langlebige Möbel aus sinnvollen Materialien, die sich gut reparieren lassen. Ersatzteile bekommen Sie jederzeit von unserem Kundendienst. Und falls doch einmal gar nichts mehr zu machen ist, nehmen wir unsere Artikel am Ende eines langen Produktlebens auf Wunsch zurück, prüfen eine weitere Nutzung oder führen sie dem Materialkreislauf beziehungsweise der ordnungsgemäßen Entsorgung zu.

Ganz konkret zeichnen sich unser Unternehmen, unsere Produkte und deren Bestandteile folgendermaßen aus:

Wir sind zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015, um einen hohen Qualitätsstandard zu gewährleisten; dies wird regelmäßig geprüft durch unabhängige Auditoren des ZDH ZERT. Unsere Produkte stehen für Sicherheit, bestätigt durch die unabhängige GS-Zertifizierung. Öffentliche Auftraggeber profitieren von unserer Präqualifizierung im Rahmen der Zertifizierung als PQ-Unternehmen. Unser Fuhrpark hat mehrere E-Autos und unsere Monteuren und Monteurinnen werden in ressourcenschonendem Fahren trainiert. Unsere Fertigungsstätte hat eine modernste Abluftanlage mit Trennung von A/B-Material. Unser Gebäude produziert Strom mit einer Fotovoltaik-Anlage mit 52 kWp und unser Firmengebäude wird mit Geothermie sowie mit Holzabfällen beheizt.

Wir bilden aus und haben eine umfangreiche, mehrfach mit Preisen ausgezeichnete Nachwuchskräfteförderung. Wir legen auf das menschliche Miteinander ebenso viel Wert wie auf die fachliche Kompetenz und sorgen für ein gutes Betriebsklima sowie regelmäßige Veranstaltungen für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



wp Responsibility

Responsibility and Sustainability

As a company that has been rooted in the carpentry trade for over 80 years, sustainable work has always been a matter of course for us.

For us, this means taking responsibility in all areas of the company: for our environment; for our customers; business partners and suppliers; as well as, for our employees. In our line of work we embrace these values day to day.

Working together in partnership

As a medium-sized company, it is important to us to work with suppliers from the region; to establish long-term and fair cooperation; and to be in direct personal contact with our partners. Thus, we do not only know every production step at our suppliers, but also the people behind it.

Holistic quality standards and material cycle

With our holistic quality standards we combine responsibility for the environment and sustainable action: We develop durable furniture made of useful materials that are easy to repair. You can obtain spare parts from our customer service at any time. If nothing can be done at all, we take back our articles at the end of a long product life on request, check for further use or return them to the material cycle; or befittingly consign to proper disposal.

In concrete terms, our company, our products and their components are characterised as follows:

We are certified according to DIN EN ISO 9001:2015 to ensure a high quality standard: this is regularly checked by independent ZDH ZERT auditors. Our products stand for safety, confirmed by the independent GS certification. Public clients benefit from our pre-qualification as a PQ company within the scope of certification. Our vehicle fleet has several electric cars and our mechanics are trained in resource-saving driving. Our production facility has a state-of-the-art exhaust air system with separation of A/B material. Our building produces electricity with a photovoltaic system with 52 kWp and our company building is heated with geothermal energy and wood waste.

We provide vocational training; and have an extensive junior staff development program, which has been awarded several times. We attach as much importance to human interaction as we do to professional competence; and we ensure a good working atmosphere and regular events for our employees.

